

SPENDENAKTION ZUGUNSTEN DER ERDBEBENOPFER IN DEN ABRUZZEN

Um die Opfer des Erdbebens vom 6. April in den Abruzzern nicht zu vergessen

Aufgrund eines Abkommens zwischen Verwaltung und Gewerkschaften, können Lehrpersonen unseres Landes einen Teil ihrer Besoldung den Erdbebenopfern spenden.

Die, hoffentlich zahlreichen, interessierten Lehrpersonen können das eigens dazu vorgesehene Formular ausfüllen und im Gehaltsamt sowie im Sekretariat ihrer Schulen bis zum 30. November 2009 abgeben. Den zu spendenden Betrag kann jede/r frei angeben. Die Summe kann in einer einzigen Rate oder ab September (die letzte Buchung erfolgt im Dezember) in bis zu vier Raten direkt vom Gehalt abgebucht werden.

Die gespendeten Beträge werden auf das eigens eingerichtete Spendenkonto der Autonomen Provinz Bozen für die vom Erdbeben zerstörten Zonen in den Abruzzern eingezahlt und dienen zur Finanzierung der Wiederaufbauprojekte (u. a. Zusammenarbeit mit den Schulen in den Abruzzern), die die Landesregierung übernommen hat.

Die Landesverwaltung wird die Gewerkschaften regelmäßig über die Verwendung der Spenden informieren und wir werden diese Informationen an die Lehrpersonen weitergeben.

